

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Maurice de LAVALLAZ

Regrets

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 24

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## *Regrets*

### I

*Sur le sol ondoyant des campagnes Attiques  
Où le dernier regard du jour brillant s'éteint,  
Exilé par Sylla dans ce pays lointain,  
Je regrette la Ville et ses anciens portiques.*

### II

*Je voudrais voir encor ses murailles antiques  
Etalant leur blancheur dans le soir incertain,  
Les terrasses des temples où les feux du matin  
Font du bronze éclater les reflets métalliques.*

### III

*Ni ces grands bois touffus, ni l'azur de ces cieux  
Ni ces monts où la fable a fait naître les dieux  
Ne me donnent l'oubli de la terre Sabine.*

### IV

*Car, dans les ports assis là-bas, devant les flots,  
Dans les bourgs étagés sur le flanc des coteaux,  
Je crois toujours revoir quelque cité latine.*